

Bestnote erreicht

Bonifazhof von MDK mit 1,0 eingestuft

In allen Bereichen hat der Bonifazhof in Bad Rippoldsau-Schapbach kürzlich topbenotet abgeschnitten. Der Medizinische Dienst der Krankenkassen (MDK) beurteilte die Qualität der stationären Versorgung im Bonifazhof, einer Einrichtung der Behindertenhilfe, mit Bestnote 1,0.

Bad Rippoldsau-Schapbach. Seit 2010 werden regelmäßig alle stationären und ambulanten Einrichtungen durch den MDK nach gesetzlich vorgeschriebenen Kriterien einmal jährlich geprüft. Die Leistungen werden dabei analog zu Schulnoten bewertet.

Die unangekündigte Prüfung im Bonifazhof, einer regionalisierten Außenstelle des Sankt Josefshaus Herten, hat ein Ergebnis erbracht, auf das die Mitarbeiter unter der Leitung von Heimleiter Roland Wiesler stolz sind. In Pflege und medizinischer Versorgung, Umgang mit demenzkranken Bewohnern, sozialer Betreuung und Alltagsgestaltung sowie in den Bereichen Wohnen, Verpflegung, Haus-

wirtschaft und Hygiene hat der MDK die Bestnote gegeben.

Der Bonifazhof bietet für 26 Menschen mit hohem Hilfebedarf Perspektiven. Mehr als 30 Mitarbeiter sind nötig, um die 24-stündige Betreuung im Haus zu gewährleisten. Unter dem Leitspruch „Wir begleiten Menschen“ sind neben der Pflege die soziale Betreuung, Förderung und Assistenz Schwerpunkte der täglichen Arbeit.

Seit knapp zwei Jahren findet im angrenzenden Reitstall ein Teil der Tagesbetreuung statt. Zum Konzept des Hauses gehört der Umgang mit Tieren. Neben eigenen und eingestellten Pferden werden inzwischen Ziegen, Hasen, Katzen, Hühner und Meerschweinchen dort versorgt. Die Tiere helfen, Menschen mit autistischen Störungen und Zwangsverhalten das Gefühl zu vermitteln, gebraucht zu werden. Die Erfahrung zeigt, dass sie im Umgang mit Tieren zu selbstständigen Handeln angeregt werden und soziale Kompetenzen entwickeln. Ein Highlight am Bonifazhof ist das jährlich stattfindende Gartenfest kurz vor den Sommerferien. Es wird gemeinsam mit Vereinen aus dem Ort organisiert.